

26.10.79

Señora Marta Lynch  
Escritora

De mi mayor consideración:

"Pocas veces un artículo me ha costado tanto trabajo como este", así comienza su nota en Clarín del 11-10-79, y yo admito que muy pocas veces en estos tres años, alguien lograra públicamente, expresar su desconcierto e indignación con tal realismo.

Como argentina y madre con un hijo desaparecido, hace mucho que siento que habito en la barbarie, que deambulo en esta selva de la incomprendición, por eso su artículo, tan bien titulado, me ha conmovido hondamente, y me ha enterado que hay argentinos, compenetrados del drama del país.

Dice usted que le hubiera sido más fácil desprendérse de tales sinsabores, pero, si un escritor no se compromete con la realidad que está viviendo, no da testimonio de ello en sus obras, creo que no se asume como tal y es muy probable que no trascienda.

Se soñado, como toda madre sueña con el devenir de sus hijos, con un porvenir venturoso, de alegrías, de sus realizaciones como hombre y participe de una sociedad, por sus aptitudes que dicen de su valor, con cualidades sobresalientes como

En el recorrido de todo ser humano hay un tiempo de crecer, un tiempo de ser grande y un tiempo de crecer, de crear, de amar, de formar un hogar, y normalmente acompañar a los padres en su edad, en su final. Ahora solo.

dejarse de

hijo y ser humano, con la sencillez que caracteriza a quien es innato en él, el amor al prójimo, la solidaridad, fui arrebatado de la sociedad, sin que nadie sepa o quiera respondernos sobre su paradero o el porqué de su detención.

Ahora solo tenemos el horror de buscar y no encontrar, de conocer muchas dependencias, comisarías y cuarteles, y madres, que desambulan como yo, con el corazón hecho trizas, en una eterna noche de preguntas sin respuestas, el continuo roer por imaginar su estado físico y mental, por preguntarnde día y noche como una madre no puede encontrar a su hijo, (ni entre las fieras sucede) Quién es <sup>ese</sup> Dios todopoderoso que <sup>se atribuye los</sup> decide sobre vidas, y bienes, destrozando familias y hundiéndose en la más cruel <sup>①</sup> ~~dureza de regir~~

Desde la infancia he aprendido a valorar a nuestros ~~héroes~~ próceres, su altruismo, su amor a la patria, y a cuál de nuestros próceres están emulando los responsables de esta tragedia? dónde han quedado las palabras del gran Languanum: "barbaros, las ideas no se matan"..... si, quedó allí, grabado en la Cordillera, oculto para los hombres.

① Deseesperación, arrancando los hijos de los hogares, de la sociedad, y haciendo desaparecer, quiéales trastocaron las leyes de Dios, de quiéles te acusa que los padres no tienen derecho a saber? La opinión de sobre los derechos humanos, a brindado el jurista Thomas Paine (1737-1809) es mas que elocuente: "..... a pesar de ello....."

Dice usted.....

Por su valentía y honestad, nuestros aplausos y felicitaciones.

Mi saludo emocionado de madre, no comprendo nuestro drama.